Betreff:

Haus der Vereine in Amöneburg Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 26.01.2011

Antragstext:

Das Amöneburger Haus der Vereine wurde bislang von verschiedenen Sportvereinen genutzt. Zum 31. Januar 2011 endet der langjährige Mietvertrag. Daher hat Mitte Januar ein Gespräch des Sportamtes mit den Vereinen und der Ortsvorsteherin stattgefunden, um die Möglichkeiten neuer Räumlichkeiten für die Sportvereine zu erörtern (u.a. Presseberichterstattung AZ 20.01.11).

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1. über das Ergebnis des Gesprächs zu berichten.
- 2. folgende Fragen zu beantworten:
 - a. Ist es richtig, dass für das Grundstück, bzw. Haus, ein Vorkaufsrecht der Landeshauptstadt Wiesbaden bestand?
 - b. Aus welchen Gründen wurde dieses Vorkaufsrecht nicht genutzt?
 - c. Wer hat die Entscheidung getroffen, das Vorkaufsrecht nicht zu nutzen?
 - d. Wer wurde in diesen Entscheidungsprozess wann und in welcher Form eingebunden?
 - e. Auf welcher Grundlage bestand beim Magistrat die Hoffnung, dass eine weitere Nutzung des Hauses trotz Eigentümerwechsel erfolgen könnte?

Wiesbaden, 26.01.2011

Andreas Waldeck

- Sportpolitischer Sprecher -

Juliane Jürgens

- Fraktionsassistentin -